

Éco > En bref

Publié le lundi 9 juillet 2018 à 18h13min par [La Rédaction](#)

Le groupe toulousain Newrest étend ses positions en Amérique du sud

Spécialiste français de la restauration hors foyer avec 1 million de repas servis chaque jour, Newrest renforce ses positions en Amérique du Sud. Déjà implanté en Colombie dans le secteur du catering aérien pour les compagnies KLM ou AirEuropa, Newrest prend une participation dans la société ServiHoteles.

Cette société familiale dirigée par Daniel A.Laverde Bohorquez, est un acteur majeur de la restauration collective colombienne. Elle réalise un chiffre d'affaires de 20 millions d'euros. A noter que Newrest épaulera l'équipe dirigeante, Daniel A.Laverde Bohorquez restant à la tête de l'entreprise. Newrest se fixe l'objectif de doubler le chiffre d'affaires d'ici cinq ans de l'activité restauration collective en Colombie.

Présent dans une quarantaine de pays, Newrest emploie 30.800 collaborateurs et réalise un chiffre d'affaires de 1,8 milliard d'euros. Le groupe, basé à Toulouse, est le premier acteur mondial indépendant du catering aérien.